

sery Co.", demandant que soit installé un avertisseur dans son établissement.

Renvoyée au surintendant du service des Alarmes d'incendie.

19.—Soumis un avis du docteur L. Laberge, officier de santé, *re* drains et tuyaux de raccordement de la caserne No 20.

Déposé sur le bureau.

L'assemblée s'ajourne alors à vendredi, le 18 du courant.

* * *

Assemblée ajournée du 18 octobre

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Lavallée, Stearns et Robillard.

1.—Sont prises en considération les soumissions reçues et couvertes pour la reconstruction de la caserne No 20.

Après délibération, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'approuver les plans et devis préparés par M. L. R. Montbriant, architecte, et d'adjuger à MM. Labelle & Lessard, les plus bas soumissionnaires, le contrat au prix de \$26,990, pourvu que le Conseil vote un crédit de \$11,990 pour combler la différence entre le crédit déjà voté (\$15,000) et le montant de la plus basse des soumissions reçues.

2.—**Résolu:** De rembourser aux soumissionnaires suivant leurs dépôts *re* reconstruction de la caserne No 20 et construction d'un hôpital vétérinaire:

M. R. Laberge	\$1,500
Jos. Marcotte	1,500
Brouillette & Lessard	1,500
Henri Tessier	500

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE.

Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 17 octobre

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, Molson, O'Connell et J.-B.-A. Martin.

DELEGATIONS.

1.—M. l'échevin Houlé se présente devant la Commission et demande que la pierre extraite de la tranchée de l'égout de la rue Resther soit utilisée dans le quartier Saint-Denis plutôt qu'ailleurs.

Question différée.

2.—M. l'échevin Sadler se présente devant la Commission et demande de paver la rue Guy, à partir de la rue Dorchester jusqu'à la rue Ste-Catherine, et de construire des trottoirs permanents sur les rues Mackay, Seymour et MacGregor, à même le montant de \$22,000 affecté au pavage de la rue Sainte-Catherine, à partir de la rue Du Fort jusqu'aux limites Ouest de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin Molson, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$12,400, du crédit de \$22,000 affecté au pavage de la rue Sainte-Catherine, à partir de la rue Du Fort jusqu'aux limites Ouest de la Ville, et d'appliquer ledit montant à paver en asphalte la Ville, et en blocs de scorie la rue Guy, à partir de la rue Bermudez jusqu'à la rue Sainte-Catherine.

3.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$2,000, du crédit de \$22,000 affecté au pavage de la rue Sainte-Catherine, à partir de la rue Du Fort jusqu'aux limites Ouest de la Ville, et d'appliquer ledit montant à la quote-part de la Ville dans la confection de trottoirs permanents dans les rues ci-après mentionnées, conformément aux articles 453 et 456 de la charte de la Ville telle qu'amendée, moitié

Nursery Co., asking that a fire alarm box be placed in their premises.

Referred to the superintendent of the Fire Alarm department.

19.—Submitted a notice from Dr L. Laberge, health officer, *re* drains and connection pipes of No. 20 fire station.

Laid on the table.

The meeting then adjourned to Friday the 18th instant.

* * *

Adjourned meeting held the 18th of October.

Present: Ald. Yates, chairman, Lavallée, Stearns and Robillard.

1.—The previously received and opened tenders for the reconstruction of No. 20 fire station were considered.

After deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the plans and specifications prepared by Mr. L. R. Montbriant, architect, be approved, and that Messrs. Labelle & Lessard, the lowest tenderers be granted the contract for \$26,990, providing an appropriation equal to the difference between the amount appropriated, \$15,000, and the lowest tenderer received, viz, \$11,990 is voted.

2.—**Resolved:** That the following unsuccessful tenderers *re* reconstruction of No. 20 fire station, and the construction of the Veterinary Hospital, be returned their deposits:

R. Laberge	\$1,500
Jos. Marcotte	1,500
Brouillette & Lessard	1,500
Henri Tessier	500

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,

Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 17th of October

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, Molson, O'Connell and J. B. A. Martin.

DELEGATIONS

1.—Ald. Houlé appeared before the Committee and asked that the stone, excavated from the Resther street sewer, be used in St. Denis ward rather than used elsewhere.

Consideration deferred.

2.—Ald. Sadler appeared before the Committee and asked that Guy street be paved, from Dorchester to Ste. Catherine street, and that permanent sidewalks, on Mackay, Seymour and MacGregor streets, be constructed and charged to the appropriation of \$22,000 voted for the paving of Ste. Catherine street, from Fort street to the western limits of the City.

On motion of Ald. Molson, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$12,400 be varied from the appropriation of \$22,000, voted for the Ste. Catherine street paving, from Fort street to the western limits of the City, and apply said amount for the paving of Guy street with Bermudez Asphalt and scoria blocks, from Dorchester to Ste. Catherine street.

3.—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$2,000 be varied from appropriation of \$22,000, voted for the Ste. Catherine street paving, from Fort street to the western City limits, and apply said amount to paying the City's share for the construction of permanent sidewalks in the hereunder mentioned streets, in accordance with articles 453 and 456 of the City charter,